

Penerbitan harian ini diusahakan : Persekoetoean „WASPADA” Medan

Ketoea Oemoem : MOHAMAD SAID — Medan Alamat : Poesat Pasar P 126, Medan Pentjita Sjarikat Tapanoei Medan Isinja diloeat tanggoengan pentjita

WASPADA

SOEARA MERDEKA — HARIAN BANGSA INDONESIA

TATA OESAHA : Djam : 8 — 12 dan 2 — 4 Poesat Pasar P 126 — Medan Harga etjeran f 0,50 selembur Langg. f 10.— sebln (ambil sendiri) Iklan (advertentie) f 1.— sebaris Sedikitnja 1 x moeat 5 baris

OENTOEK RESOLOESI DEWAN KEAMANAN 1 NOV.

Dasar persetoedjoean melepaskan segala tawanan masing2 soedah tertjapai

Toentoetan Repoblik

Djika Status 4 Aug. dipakai

PENGOEMOEMAM RASMI KOMISI-3

DJAKARTA, 21 Nopember

JOGJA, 24 Nopember

Selama tiga kali diadakan peroendingan antara Komisi2 Tehnis Indonesia—Belanda di Djakarta ini, hanja dalam satoe hal pokok sadja diperoleh kata sepakat.

Satoe hal tsb. ialah kedoea pihak setoedjoe mengoesahkan agar perintah hentikan tembak-menembak dapat dilaksanakan lebih sempoeerna dibawah pengawasan Komisi-3.

Soal2 jang mengenai penetapan garis demarkasi baroe, dalam peroendingan tingkat pertama itoe beloem didapat persetoedjoean.

Sebab baik pihak Belanda ma oepoen Repoblik masih tegoeah pegang pendiriannya masing2, demikian keterangan jang diper oleh wartawan „Merdeka”.

Seteroesnja wartawan „Merdeka” mendapat keterangan bahwa didoea peroendingan formel antara Komisi Tehnis Belanda—Indonesia soedah dapat diadakan lagi hari Rebo jg akan datang, dalam mana akan dibitjarkan soal2 mengenai Soematera.

Sarat2 dari pihak Repoblik.

Seteroesnja keterangan jang didapat „Merdeka” mengatak, bahwa dalam peroendingan jang baroe laoe ini, delegasi Repoblik telah mengemoekakan, djika status 4 Agoestoes sebagaimana dimaksodkan oleh resoloesi Dewan Keamanan mesti diterima oleh kedoea belah pihak, maka Repoblik akan menoeuntoet :

1. Semoea tempat, tidak pandang tempat mana, jang pada 4 Agoestoes beloem direboet Belanda haroes dikembalikan kepada Repoblik.
2. Mengembalikan status Djakarta pada keadaan sebeloem „aksi polisi”. Sebab ketika pihak Repoblik meninggalkan kota Djakarta oentoeok pindah ke Jogja, dimaksodkan menjadikn kota ini satoe kota netral (internasional) sebagaimana dimoefakati Pemerintah Repoblik Indonesia dengan tentera Serikat pada waktoe masih ada disini.
3. Membebaskan tawanan2 politik.
4. Ada djaminan internasional bahwa Belanda betoel2 akan menepati kepoetoesan2. Demikian soal2 jang dikemoekakan Repoblik pada peroendingan terseboet.

Maka djika toentoetan2 ini diterima, Repoblik akan mendapat kembali 2/3 dari daerah2 jang didoeoeki Belanda di Jawa Barat, akan mendapat pela boehan Pekalongan dan sekitar nja, sedang kedoea djati, Dempet dan Demak sekitar Semarang jang didoeoeki Belanda sesoedah 4 Agoestoes haroes dikosongkan kembali. Madoera akan diperoleh kembali seloeorohnja, ketjoeali kota Bangkalan dan Kemal dari mana Belanda melakoekan pendaratan.

Tapi kalangan diatas menerangkan pada „Merdeka”, bahwa semoea itoe moengkin meng hadapi ketegangan2 sikap, disebabkan daerah2 jang haroes di kembalikan pada Repoblik, misalnja di Priangan, disana ada terdapat 122 ondermeling teh dan kina. Bandung, dan daerah Banjoemas menghasilkan kopra jang sangat banjak, sedang pan tai oetara Djawa Tengah dan didaerah2 jang didoeoeki di hoei terdapat perkeboenan dan paberik2 goela.

Djoemlah tentera Belanda.

Berhoeboeng dengan peroendingan2 militer diatas baik poela diketahoei berapakah sebenarnya djoemlah tentera Belanda jang sekarang berada di Indonesia. Dari kalangan jang tahoe „Merdeka” mendapat keterangan, ketika gentjatan sendjata pada 14 Oktober 1946 di setoedjoei, djoemlah tentera Belanda pada waktoe itoe ada 98.000 dan 13.000 tjadangan. Tapi keterangan jang diperoleh ke moedian menoeundjoeikan bahwa disamping djoemlah jang di atas Belanda masih mempoenjai 30.000 serdadoe. Kelebihan tentera ini pernah diaokei poela oleh wakil Belanda pada Dewan Keamanan, meskipoen pada waktoe itoe van Kleffens hanja menerangkan „beberapa ratus sadja” lebihnja.

Walaupun sekarang Belanda soedah moelal mengadakan demobilisasi tetapi kepada anggotaa2 tentera Belanda jang dilepas itoe dipolehkan kembali teken dines atau pindah pada tentera Knil.

Sementara itoe Belanda sekarang sedang mendatangkan lagi divisie ke-3 kira2 berdjoemlah 15.000 orang. Staf tentera ini soedah ada di Djakarta dan pengirimannya dari Nederland akan selesai dalam boelan Djanoeari 1948. Meskipoen katanja pengiriman tentera baroe ini oentoeok menggantikan tentera jang soedah lama tinggal di Indonesia, akan tetapi mengingat semoea itoe kita bisa rabat2 be rapa djoemlah tentera Belanda dewasa ini.

SEKITAR PROPAGANDA Keterangan menteri penerangan

Jogja, 22-11.

Biarkanlah Belanda pertama kali mengembalikan perdamaian bathin dan ketertiban didalam loe boek hati pendoeoek Indonesia jg didasarkanja atas peradaban dan kemanoesiaan sebeloem mereka menjoba mengembalikan keamanan dipeloeran. Karena jang didalam loe lebih penting dari pada soal dipeloeran”, demikian kementerian penerangan Repoblik hari ini mengoes persetoedjoean dasar jang telah tertjapai antara Komisi2 Tehnis Indonesia dan Belanda oentoeok mentjegah hasoetan2 jang ditoeoedjoean kepada tentera dan rakjat dari kedoea belah pihak.

Selandjoetnja beliau menjatakan lagi bahwa kini masih djoe ga ada terdengar soeara2 jang bersifat permoesohan dari pihak Belanda terhadap Repoblik Indonesia maepoen di negeri Belanda, misalnja pemandangan soeasana militer pada tanggal 10-11 jang laoe jang di siarkan oleh radio Poerri Djakarta, jang antara lain menerangkan bahwa „kita (Belanda) akan melandjoetkan gerakan aksi polisionel kita, sebab kita bertangoeng djawab kepada daerah2 jang soedah kita bebaskan itoe”.

Menjarkan soeara2 jang sedemikian roepa, kelak akan me nimboelkan kebimbangan rakjat Indonesia, karena jang tidak bisa diloejakan adalah apa aksi2 dari tentera2 Belanda jang dinamakan „polisionil” atau gerakan sapoe bersih” teroetama di daerah2 dan sekitarnya jang te

Sebagai hasil peroendingan jang dilangoengkan kemarin di Kaloerang antara Komisi Choesoes oentoeok „cease fire” dari Indonesia dan Belanda, jang ditengah-tengah oleh Komisi Djsa2 UNO, maka telah tertjapai persetoedjoean oentoeok mentjegah sabotase, mengatjau balakuan, membalas dendam, atau lain2 perboeatan terhadap seseorang, golongan2 dan harta benda, termasuk djoea pemoesahan harta benda apa sadja dan oleh siapa sadja, dan selandjoetnja oentoeok melaksanakan setiap oesaha jang haroes diperhatikan oleh masing2 agar dapat ditjapai maksod terseboet.

Lebih djelas, berkenaan dengan persetoedjoean ini, malam tadi oleh Komisi Djsa2 UNO telah dikeloerarkan kemoenike sebagai berikoet :

„Pada hari ini dengan bertempat di Kaloerang dekat Jogja, wakil2 Komisi Djsa2 Baik UNO oentoeok soal Indonesia telah melangoengkan peroendingan rasmi dengan Komisi2 Choesoes Repoblik Indonesia dan Belanda, jaitoe berhoeboeng dengan pelaksanaan resoloesi Dewan Keamanan tgl. 1-11.

Peroendingan2 tidak rasmi telah dilakoekan kemarin dan hari ini, dimana masing2 telah mengandjoerkan oesoel tentang tjara-tjara melaksanakan resoloesi Dewan Keamanan terseboet, dan kata sepakat telah dapat ditjapai tentang hal2 berikoet ini :

Kesatoe : mentjegah sabotase, mengatjau balakuan, membalas dendam, atau lain2 perboeatan terhadap seseorang, golongan2 dan harta benda, termasuk djoea pemoesahan harta benda apa sadja dan oleh siapa sadja, dan selandjoetnja oentoeok melaksanakan setiap oesaha jang haroes diperintahkan oleh masing2 agar dapat ditjapai maksod terseboet.

Kedoea : menerima baik pada prinsipnja oentoeok melepaskan segala orang2 tawanan jang ditahan oleh masing2 pihak dan selandjoetnja menjamboeng teroes peroendingan tentang bagaimana tjara2nja mem pertjepat pelaksanaan hal terseboet, tentang mana patokannya telah ditetapkan lebih doeloe, jaitoe bahwa tentang pembebasan itoe tidak akan diandahkan djoemlah tawanan salah satoe pihak.

Pada peroendingan rasmi jg dilangoengkan hari ini, wakil2 dari Komisi Djsa2 Baik UNO djoea telah mengemoekakan kepada Komisi Choesoes behera

pa andjoeran2 dan tambahan andjoeran jang oedjoetnja melintjirkan pelaksanaan resoloesi dari Dewan Keamanan UNO.

Semendjak itoe anggota2 dari masing2 Komisi Choesoes haroes mengadakan peremoekakan tentang oesoel2 jang dimandjoerkan ini dengan pemerintahnja masing2, dan selandjoetnja peroendingan jang akan datang tidak akan dilangoengkan sam pai menjelang ahir minggoe ini.

Oentoeok keperloean jang terseboet, maka Komisi Choesoes Repoblik Indonesia akan tinggal di Jogja, sedangkan Komisi Tehnis Belanda balik ke Djakarta besok pagi.

Perhoeboeng dagang T'kok/Indonesia

AKAN MEMBERIKAN PELOEANG KEPADA ORANG2 TIONGHOA MEMBERI SOKONGAN DALAM PEMBANGGOENAN INDONESIA.

JOGJA, 22 Nop.

Chiu Giok Khun, ketoea bahagian perniagaan dari markas besar Chung Hua Chung Hui di Jogja menerangkan kepada „Antara hari ini, bahwa ia sangat menantikan lekasnja terlaksana perhoeboeng dagang antara Tiongkok dan Repoblik Indonesia.

Beliau mengatakan bahwa perhoeboengan itoe akan memberikan banjak kesempatan bagi orang Tionghoa di Indonesia oentoeok teroet memberikan soebanggannja dalam pembangoenan negeri ini.

Dia selandjoetnja berharap soepaja hadirnja wakil perdana menteri Dr. A. K. Gani di konferensi Havana akan memberikan peloeang kepada wakil per dana menteri itoe oentoeok mengadakan perhoeboengan dengan pemerintah Tiongkok goe na membitjarkan soal perhoeboengan dagang dikemoedian hari antara kedoea negeri ini.

Chiu meramalkan poela bahwa perhoeboengan jang sebagai itoe akan membikin pemerintah Tiongkok dihari kemoedian maoe memberikan pinjaman kepada orang2 Tionghoa di Indonesia oentoeok mengadakan import dan eksport tjara besar2an dengan pihak Repoblik. Chiu menerangkan bahwa orang2 Tionghoa bersedia oentoeok membantoe membereskan penetapan soal harga, dan mengatakan poela bahwa djika diberikan kesempatan sepeoehnja maka pihak Tionghoa akan segera melakoekannja.

„Kami djoea maoe memetjeh blokade Belanda djika kami bisa meloaskan pekerdjaan kami dikalangan import dan eksport”, kata Chiu.

— (Antara).

RESOLOESI KONPERENSI KEMENTERIAN AGAMA N.R.I. DAN ALIM OELAMA

Dalam konperensi Kementerian Agama dan alim oelama jang telah dilangoengkan di Jogja pada tgl. 13-11 sampai 16-11 telah diambil resoloesi sbh :

- a. Mengangkat goeroe2 agama soepaja mempertegoeh iman dalam perdjoeangan kita. Dalam hal ini ada baiknja djika moetoe choetbah dihari Djoemahat diperbaiki dan iri nja diselaraskan dengan kemoean masa.
- b. Diminta soeara2 kedoeoedjean hoekoem tjara” diperbaiki, agar pembagian poe-aka bisa dilakoekan sepandjang peratoeran hoekoem2 agajang bersangkoean.

— (Antara).

Satoe djoeta roepiah oentoeok pengoenksi

BANGSA TIONGHOA, INDO EROPA DAN ARAB

JOGJA, 22 Nopember.

Menteri Siaw Giok Tjwan dalam konperensi dengan badan2 pemerintah serta para wartawan menerangkan, bahwa sampai sekarang Pemerintah Repoblik telah mengeloerarkan sedjoem lah 1 djoeta roepiah oentoeok keperloean pelarian2 orang2 Tionghoa, peranakan2 Belanda dan orang Arab.

lah didoeoeki Belanda sendiri dan dimana soeasana damai se nantiasa diganggoe oleh pihak Belanda jang mempoenjai tjara jang tersendiri jang kelak akan dijalankan terhadap orang2 jang bersemangat Repoblik.

Selama semangat kemerdekaan jang termateri didalam djawa rakjat Indonesia digentjer oleh politik Belanda dan tentera Belanda, soedah terang akan ter gantoeng2lah diangkasa soeasna permoesohan jang tak koen djoeing padam di Indonesia, se bab tidak bergoena hidoep dengan tidak mempoenjai kemerdekaan jang sedjata.

— (Antara).

Berangkat dari Kemajoran

Djakarta, 22-11.

Paul van Zeeland anggota dari Komisi Djsa2 Baik UNO telah bertolak hari ini dari Djakarta menoeodjoe sebagai dirantjang semoea.

Segera sesoedah ia berangkat, bertolak dari lapangan terbang Kemajoran menoeodjoe Jogja, Komisi Tehnis dari Belanda dan Indonesia jang kelak akan melandjoetkan peremoekannja dengan ditengah-tengah delegasi2 Komisi Djsa2 Baik tentang bagaimana tjara2nja melaksanakan perintah „hentikan tembak menembak” jang telah diberikan oleh Dewan Keamanan, akan dilangoengkan di Kaloerang dekat Djakarta.

Sesoedah itoe kota Djakarta akan menjadi tempat peroendingan2 lagi, demikian Aneta mewartakan.

Sampai di Magoewo

ROMBONGAN HARI SABTOE

Jogja, 22-11.

Anggota2 dari komisi istimewa Belanda terdiri dari djenderal Buurman van Vreeden, Dr. P. J. Koets, Kolonel Soerjosantoso dan lain2 anggota dengan ditemani oleh anggota2 komisi istimewa Indonesia jaitoe Let. Djen deral Oerip Sembihar djo, Kolonel Simbolon, dan Kol. Dachlan Djambek telah tiba pagi ini dengan pesawat terbang dari Djakarta. Bersama mereka djoea teroet anggota2 dari Komisi-3 diantaranya Kolonel Meyers, Kolonel Servais, Kolonel Dickson, Major O’bell. Dilapangan terdapat rekad samboet oleh wakil-wakil menteri Setiaadit, Dr. Mena, ketoea komisi istimewa Indonesia.

Setelah tiba maka anggota kedoea komisi istimewa ini meneroeskan perjalanannya ke Kaloerang, lk. 25 km dari Jogja, dimana peroendingan akan diadakan pada poekoel 14,00 hari ini sebagai landjoetan dari konperensi di Djakarta.

ROMBONGAN HARI MINGGOE

Jogja, 23-11.

Mr. Nasroen, anggota delegasi Indonesia, Let. Kolonel Boestami anggota Komisi istimewa Indonesia, wakil menteri lotar Negeri Mr. Tamzili, Mr. Loekman Hakim Komissaris Pemerintah oentoeok Soematera dan sebelas pembesar2 Repoblik dengan ditemani oleh anggota Komisi Istimewa Belanda, Kolonel Drost, telah sampai pagi ini di Jogja.

Empat orang anggota Komisi Djsa2 Baik antaranya Kolonel Buckner dan Kolonel Fealloek beserta 4 orang wartawan asing djoe ga teroet serta.

Wartawan2 itoe adalah toean toean Werner dari AFP, Afrin Georgi dari Tass, Scheffer dari „Rotterdamsche Courant” dan Veer dari Aneta, serta Majoeli dari Fina.

Kabinet membitjarakan

HASIL PEROENDINGAN KOMISI „CEASE FIRE” DI DJAKARTA

Jogja, 22-11.

Diperoleh kabar bahwa ketoea Komisi Tehnis Indonesia Dr. Lemaena telah mengeloerarkan kepada delegasi Indonesia tentang perdjolan peroendingan jang telah dilakoekan di Djakarta antara Indonesia dan Belanda baroe2 ini.

Kabar itoe mengatakan bahwa keterangan ini menjadi soal perbitjara dalam sidang kabinet kemarin jang berdjalan 2 djam lamnja. Djoea dalam sidang ini dip bitjarkan lapoeran2 jang ditoeoedjoean oleh Dr. Setiaadit n nari serangan tentera Belanda, Madoera Timoer — (Antara)

